

**Kleine Anfrage Rudolf Friedli (SVP): Warum wird die Fensterfront des Hallenbades Weyermannshaus nicht gleich jetzt saniert?**

Gegenwärtig wird das Hallenbad Weyermannshaus aufwändig saniert. Dem Vernehmen nach wird aber die Fensterfront nicht im Rahmen dieser Sanierung neu gemacht. Sie soll in einer späteren Phase saniert werden. Das ist unverständlich. Wenn schon eine Grosssanierung durchgeführt wird, so sollte sie umfassend sein, damit nachher wieder jahrelang Ruhe ist und die Bevölkerung das Hallenbad benutzen kann, zumal die Wasserflächen in der Stadt Bern bekanntlich knapp sind. Zudem kommt es billiger, wenn einmal umfassend gebaut wird, als mehrmals in kleinerem Ausmass, denn gewisse Baueinrichtungen müssen dann nur einmal gemacht werden.

In diesem Zusammenhang stelle ich dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Trifft es zu, dass die Fensterfront nicht im Rahmen der laufenden Sanierung neu gemacht wird?
2. Falls Ja, warum nicht?
3. Sind Kreditlimiten die Ursache?
4. Ist der Gemeinderat daran interessiert, Synergien zu nutzen und deshalb alle anstehenden Arbeiten in einem Gesamtsanierungsprojekt zu vereinigen?

Bern, 04. November 2010

*Kleine Anfrage Rudolf Friedli (SVP)*